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ENROBES A.C.R. 
 

 

 

 

                                                                                 DREAL CENTRE UD 37/41 

                                                                                  Mr Décarreaux 

                                                                                  

                                                                                 41102 VENDOME CEDEX  

 

 

 Pezou, 

 Le   24 novembre 2021 

                  

                                                                                                                                                                 

Objet : Dossier ICPE en cours 

             

             

 

Monsieur,  

 

 

Je vous remercie de cette demande d’information, complémentaires ayant de mon côté obtenu quelques 

informations, qui n’aurait pas était portée à votre connaissance, sans cette demande. 

Effectivement il y a une mobilisation orchestrée, contre le projet, on est dans un pays ou la démocratie le 

permet, cela est légal, et je ne suis pas opposé. 

J’ai été affecté par ce résultat d’enquête, il y a des écritures mensongères et complètement fausse. 

J’ai remarqué en autre, le document établi par Mr Brouille Patrick diffusé à Mr Samuel Breton, Apeea 41, 

Bernard, Waras, voir feuille N°3 

Monsieur Brouillé s’est fait passer auprès de la société SAE qui fait partie du groupe Fayat, leader européen du 

matériel TP, comme acheteur de matériel (feuille N°1/2 du 27 juin 2021. 

Cette personne est maline, elle dispose de plusieurs adresse différente de mail, cela dans le but de nuire, mais 

Mr Massé que je connais s’est aperçu de la supercherie et à couper court au demande de cette personne. Sur le 

dossier de 7 pages recto/verso (4) à l’article 6, l’entreprise Lefevre est-elle défaillante : son dossier perd toute sa 

crédibilité, et il est sur de ce qu’il écrit : source manageo ? alors que les comptes sont bien disponible sur 

greffetel qui est l’organisme officiel de dépôt des documents comptable.(document N°5) Mr Brouille et Mr 

Breton sont les meneurs de toute cette fronde. 

 

Pour revenir à votre demande qui va avoir des réponses argumentées et réels associées à des prises de distances 

sur Goggle Maps  

 

 

 

 

 

1 La trop grande proximité avec l’école du village (400ml du projet) 

 

1.1 L’unité de transformation Eurovia agence de St Quentin en Yvelines ,nom commercial SYME 

78320 la Vérriére qui fait plus de 9 millions d’euros de CA . 

      1.1.1 L’école élémentaire  du bois de l’étang 4 rue Emile Dureuil  78 320 VERRIERES  se trouve à 

203ml de l’unité de production ? 
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École primaire 4 Rue Emile Dureuil 

01 30 16 51 90 

 

école primaire du bois de I étang verriere 78 - Google Maps  

"Excellente écoles avec beaucoup des professeur " formidable” 

 

 

Mesurer une distance 

Distance totale : 202,72 m (665,09 ft) 
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1.2 l’école maternelle Noes et la mairie , allée des chênes 78320 VERRIERES à 398 ml de la même  

unité de production 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.2 L’unité de transformation de l’équipement (démantelée en 2020) sur volonté politique ? en 

place depuis plus de 40 ans, se trouvait à 350 ml du collège des provines et du lycée Augustin 

Thierry (400ml)  41000 BLOIS. 
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1.3 l’unité de transformation de l’entreprise  Axiroute ( groupe Roger Martin) de Patay 45 , l’école public 5 

Bd de verdun se trouve a 400ml  et le collége à 600ml  
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Quel exemple d’installation proche d’école , lycée ou collége qui ne font pas de préjudice sauf informations 

contraire non publiées que seul les inspecteurs de la DREAL quel que soit le département doivent être en 

mesure de contredire , il serait utile d’avoir un avis de principe de ces personnes .. Je suis moi-même surpris 

du cas de la Vérriére 78 ou l’installation est vraiment  proche de l’école . 
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2 la dégradation de la qualité de vie, la dépréciation immobilière et à terme la mort du village du fait 

du départ des habitants, les impacts négatifs sur la santé des populations voisines et notamment 

sur les enfants et les personnes âgées : les 3 thèmes sont groupés du fait de leur lien. 

2.1 Quand on regarde un certain nombre de commentaires il s’agit de copier/ coller voir quelqu’un 

            Le dossier ICPE déposé respecte les normes en vigueur qui sont identique au niveau national.                                                                     

        Dans le dossier il est noté l’unité de transformation d’Eurovia à la Verrière que je connais bien puisque 

la RN 10 (ancien N° ) passe au ras de la centrale. On y voit les habitations HLM de 12 étages à moins de 200 

ml qui à partir de 2éme étages ont une vue plongeante sur l’installation qui à une production importante. 

Plusieurs centaines d’habitants sont logés dans ces barres H.L.M, pour autant il n’y a pas de logements 

vacants, de l’autre côté se trouve le stade pierre de Coubertin. 

 De plus autour de cette installation il y donc les communes de  

La Verrière :           6011 habitants  

Maurepas    :         18840 habitants 

Le Mesnil st Denis :6714 habitants 

Coignières :             4350 habitants  

Trappes      :           32346 habitants  

L’unité de production de la SYME se situe en milieu urbain très dense et  ne dispose pas d’une cheminée 

d’une hauteur particulière et est présente depuis de nombreuses années( anciennement entreprise Bourdin et 

chaussée ). Il y a 4 maisons de retraite dans un rayon proche dont 1 a la Verrière . 

Au vu de ces éléments on ne peut que constater que l’immobilier sur cette zone n’a subi aucun préjudice dû 

à la production d’enrobé, les terrains libre pour la construction sont  hors de prix , la demande étant forte 

.D’ailleurs certain pétitionnaire écrive qu’il sont partis de la région parisienne pour le calme mais c’est 

surtout pour le prix de l’immobilier qui ne permet pas l’axesion a la propriété . 

Compte tenu de la population environnante, ce site ne doit pas avoir créé de nuisance particulière bien loin 

des écritures des +300 pétitionnaires de mon projet.  
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Idemour Chartres Enrobés (prés de 150000 
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tonnes de production annuel )qui à moins de 100 ml, de l’autre côté de la route, on y voit une densité de 

maison, qui sont habitées et qui valent cher, le quartier n’est pas abandonné, malgré qu’en plus de l’activité 

de production d’enrobés, il y a une installation mobile de concassage,, une installation mobile de criblage, 

avec réutilisation des fraisats d’enrobé, les quantités de  COV rejetées sont dans le cas de recyclage, à plus 

de 50% (+de 500kgs de fraisats pour faire 1T d’enrobés)  difficile à maitriser contrairement au dire                                                                                

Idem pour les unités de transformation de Toulouse midi  pyrénnée Enrobés Toulouse enrobés sud 

environnement ( poste récent (4 ou 5 ans) du groupe Denjean) qui est à l’origine transporteur ?; Ces unités 

sont situées en milieu urbain dense, avec population de tout age, école lycée, collège dans un rayon de 

(700ml) serait-il moins exposé qu’à Epuisay ? De plus il y a de gros tonnage par unités > à 50 000 tonnes 

voir le double                                                                                                                         Pourquoi ces 

références lointaine : ma fille habitait à frouzins 31 et travaille chez Véolia au centre de tri et ramassage se 

trouvant très proches des 2 premières centrales citées, elle est toujours chez Véolia et a changer de ce lieu de 

travail et voulant acheter un logement elle s’est éloignée de ces zones, les prix étant très élevés.              

Malgré la présence des centrales qui n’ont pas fait faire la population quelque soit son âge et qui n’ont pas 

d’influence sur les prix(rien en dessous de 350 000,00 €) dans les pavillons qui ont plus de 20 ans.                                                                        

Document : 4 -4bis- 4ter-5 -6                                                                                à Blois : la rue du cavalier est 

logements neuf (3 cote à cote) malgré la centrale à 75 ml, il sont occupés (8) 

3 La remise en cause de l’agriculture biologique localement développée, effectivement il y a de 

l’agriculture label bio (à vérifier) notamment Mr Briant qui fut 1er adjoint et qui lors de ma demande 

initial a émis un avis favorable (CR du C municipal du 27 mars 2015) dans dossier enregistrement 

document C annexe n°6      l’état de dispersion des fumées montre qu’il n’y a pas de remontée, je suis 

contiens du problème des poussières lors de la manutention des granulats, c’est pourquoi à l’origine du 

projet, j’ai voulu un bâtiment de stockage de matériaux pour éviter cela, d’une part et d’autre part avoir 

des matériaux secs, à mettre dans la fabrication, d’ailleurs à ce titre, vous remarquerez  que sur toute les 

photos fournies, il n’y a aucun sous bâtiment : on voit clairement les tas dehors, de plus 

m’approvisionnant en enrobés à Marigny Marmande (86), le matériel qui produit 

normalement100t/heures à une production de 50t/h quand les matériaux sont trempés(double de 

consommation de fuel)                                                                    

4  La encore je fais référence à l’unité de production de Canal 82170 qui lors de l’instruction du dossier 

que je n’ai pas lu, mais au retour de Toulouse je prends quelque fois la départemental qui relie 

Mautauban et me suis trouver à voir l’opposition à ce projet (qui se trouve dans une zone de production 

fruitières et légumières (melon) : il y avait des pencartes sur des kms et sur la route en peintures (7) 

Pour cette agriculture bio, on peut lire dans les commentaires (37/45) que des personnes viennent 

acheter de la viande semblerait il ce que je sais depuis quelques jours que ces bêtes doivent être abattues 

à l’abattoir de Vendôme, et transportée dans le laboratoire                                                                                                   

de                                 avec aménagement européen, pour conditionner la viande, ramenée chez 

l’exploitant et commercialisée. 

 

Le bilan carbone n’est pas favorable. 

De plus le 20 novembre sur TF1 journal de 20 heures la filière française bio à perdu10 ù de son volume 

(2020/2021) du au prix trop élevé des produits qui sont abondants. 

Cette méthode de culture existe, est marginale, est utilisatrice de fond publics : sans subvention elle 

meurt, et n’est pas représentatrice contrairement au idée reçue de développement durable. 

A Blois se trouvait les jardins ouvriers à 70 ml de la centrale du parc, j’ai interrogé des personnes sur ce 

site qui n’émettait  

Les pollutions et nuisances liées à l’activité : odeurs, bruit, trafics routiers, aucune crainte (8) 
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Veuillez, agréer l’expression de mes salutations distinguées. 

 

 

 

 M. LEFEVRE     


